
 Interrogazione n. 1096
presentata in data 18 gennaio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Disservizi sulla linea aerea Ancona-Roma”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la linea Ancona-Roma è servita dalla compagnia aerea Alitalia;
che Alitalia utilizza per questa linea vettori di un’altra compagnia e precisamente la

compagnia ungherese Carpatair;
che questa mattina poco dopo il decollo da Falconara l’aereo ha fatto rientro in

aeroporto per un guasto tecnico;
che nel corso di un mese e mezzo è il quindicesimo disservizio segnalato nella linea

Ancona-Roma;
Considerato:
che l’Aeroporto di Ancona è l’unico della nostra regione e che nel 2012 la linea Ancona-

Roma è stata utilizzata da oltre 58.000 persone;
che tali disservizi creano sempre maggiori disagi alle nostre imprese che si rapportano

con altre realtà estere e rischiano di isolare ancora di più la nostra regione;
che nei tempi passati l’Alitalia era all’avanguardia per quanto riguarda la manutenzione,

la sicurezza e l’efficienza dei propri aerei;
che a seguito di questi disservizi si sono riscontrati malori tra i passeggeri e la

sensazione di sicurezza sta progressivamente diminuendo per il susseguirsi di questi
episodi;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali provvedimenti intende adottare
per ripristinare al meglio il collegamento Ancona-Roma svolto da Alitalia, utilizzando mezzi
propri e senza servirsi di mezzi di altre compagnie, oppure in mancanza di garanzie
rivolgersi ad altri vettori interessati a questa linea.


